

# **Talis Teppiche**

## **Lädt zur Hausmesse nach Bayreuth ein**

Mittwoch, 04.10.2017

Bayreuth. Zur Hausmesse vom 9. bis 20. Oktober lädt die Talis Vertriebs GmbH wieder in ihren Showroom, Sophian-Kolb-Straße 8, in Bayreuth ein. Getreu dem Motto „Individualität und Persönlichkeit“ präsentiert der Anbieter hochwertiger, designorientierter Teppiche neben dem bekannten L17/18-Lagerprogramm auch handverlesene Boden-Trends für 2018 sowie ein Bestellprogramm, das für individuelle Wünsche raumtextile Lösungen bietet. Durch die Vielfalt der Kollektionen setzt der im Möbelhandel etablierte Teppichlieferant immer wieder neue Trends im Bereich der Bodengestaltung. Die Ausstellung gibt einen umfassenden Einblick und Kenntnis über die jeweiligen Designs, Materialien und Qualitäten.

„Bei einer Anmeldung bis zum 6. Oktober übernimmt Talis Teppiche die Kost und Logis“, wie es vonseiten des Unternehmens heißt.

[zum Seitenanfang](#)